

PARIS (MPE-Média) – M. Pierre Pelouzet, Directeur des Achats groupe de la SNCF, Vice-président de Pacte PME, a été réélu pour trois ans à la tête de la Compagnie des Dirigeants et acheteurs de France (CDAF), l'association française des professionnels des achats, lors de l'assemblée générale tenue à la mi juin 2012, annonce la CDAF par un communiqué de presse.



M. Pierre Pelouzet (Photo SD ci-contre) réaffirme à cette occasion « la volonté de l'association de prôner des achats à la fois performants et responsables ».

Forte de plus de 1.800 membres sur l'ensemble du territoire, la CDAF est à l'origine de la Charte des relations inter-entreprises écrite avec la médiation inter-entreprises auprès du Ministère du Redressement Productif et le médiateur M. Jean-Claude Volot.

La CDAF est aussi à l'origine de la création de l'Observatoire des Achats responsables (Obsar) et de l'association « Pas@Pas », qui milite pour les achats solidaires et publie tous les ans en janvier le « baromètre des achats responsables » à l'intention des grands donneurs d'ordre, des PMI-PME et des ETI de l'hexagone, suivi également par les autres acteurs de l'économie française.

Ancienne Cie des Approvisionnements de France

Ancienne Compagnie des Approvisionnements de France soutenue à l'origine par les milieux de l'industrie, devenue Cie des Dirigeants et Acheteurs de France sous la marque CDAF à présent connue dans l'hexagone et à l'étranger, la CDAF voit le nombre de ses adhérents et des entreprises membres augmenter de façon exponentielle depuis quelques années, jusqu'à tendre vers les 2.000 adhésions en 2012-2013.

CDAF : Pierre Pelouzet réélu président

Écrit par Administrator

Vendredi, 22 Juin 2012 11:15 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 15:05

MPE-Média donnera prochainement la parole au Président de la CDAF M. Pelouzet à propos des fondamentaux des achats et des tendances actuelles soutenues par son mouvement sur le site internet et dans la prochaine lettre de juillet.

Christophe Journet

www.cdaf.com